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Mein Mini M1 mit 8GB RAM hat schon knapp 2 Jahre auf dem Buckel und hat mich selten im
Stich gelassen. Es kommt halt immer stark darauf an, was man damit machen will. Mein
Hackintosh lief mit 32 GB RAM und die 8GB des M1 waren schon ein Wagnis, dass sich aber
durchaus praktikabel herausgestellt hat. Wer grosse Daten verarbeitet, dürfte ans Limit
stossen. So geht es mir zumindest mit Photoshop Dateien jenseits von +5 GB aber das ist die
Ausnahme. Der nächste Mac wird aber mindestens 16 GB RAM haben.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57271-hackintosh-oder-direct-macmini-f%C3%BCr-
appentwicklung/?postID=763033#post763033
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